

J. N. 194. 969

Freudenberg am 24 Januar 1916

Herrn rechtsanwalt Herrn Professor,

für die von Ihnen vora-  
lesste Übersetzung der Gedächtniss-  
aus Deutsch-Oesterreich bedanke ich  
mich Ihnen meines aufrüttigsten und  
herzlichsten Dankes zu sagen. Ich hätte  
sie schon, durch Freundschaft des  
Kol. Gottlieb, mit großem Interesse  
gelesen. Sie werden verstehen, daß  
ich es im Briefe unterstreiche, die  
Fragelösungen eingeladen zu

diskussion. Aber soviel darf ich  
wohl sagen, daß ich mit allen  
verantwortlichen in Abschnitt I - III (in  
IV wage ich mich ganz so weit zu  
sagen) übereinstimme — es wäre eine  
wahrhefts Bedenken, wenn es  
nur leben und daher gelinge, in  
dieser Rüttung gesammeagrarischen  
und die vor so klemm jenseitischen  
Raude nun in keiner und gänzlich  
reidem Form wieder aufgetroffen.  
Hoffentlich ist die Raude nicht  
fer, wo diese Arbeit praktisch  
beginnen — ich bin fast überzeugt

(Lam)



dass wir einen Gewinn bringe  
kann, der weit deutscher ist als  
Kriegerische Principle, und für die  
Fregat eine jedenfalls nüchtern  
Reihung gezeigte Verstärkung  
von innen her für das Land  
bedeutet.

In ausgedehnter Verbindung  
zu erheben  
Honolulu



